



Mit dem PKW

Aus Richtung Neuss die BAB 57 in Richtung Köln nehmen. Ausfahrt Dormagen abfahren. An der 2. Ampel rechts auf die Provinzialstraße in Richtung Dormagen abbiegen. Auf der Straße bleiben (erst Provinzialstraße dann Bahnhofstraße, später Florastraße) und durch die Stadt Dormagen bis zur großen Kreuzung mit Ampelanlage (links befindet sich die Polizei) fahren. Hier links abbiegen Richtung Neuss auf die B9 (erst Neusser Landstraße, dann Krefelder Straße). Nach ca. 500 Metern sehen Sie auf der linken Seite das Raphaelshaus. Parkmöglichkeiten sind auf dem Gelände des Raphaelshauses reichlich vorhanden.

Aus Richtung Köln die BAB 57 Richtung Krefeld nehmen. Ausfahrt Dormagen abfahren und an der Ampel links auf die Provinzialstraße in Richtung Dormagen fahren (weiter siehe oben).

Von der BAB 46 kommend die Ausfahrt Uedesheim/Zons nehmen. Links abbiegen und auf der B 9 bis Dormagen fahren. Nach ca. 9 km sehen Sie auf der linken Seite eine Araltankstelle, ca. 100 m weiter auf der rechten Seite das Raphaelshaus.

Mit der Bahn (12 Minuten Fußweg)

Sie erreichen uns mit öffentlichen Verkehrsmitteln mit den Regionalzügen der Bundesbahn oder der S-Bahn (Linie S11). Wenn Sie das Bahngelände zum Willy-Brandt-Platz hin verlassen, gehen Sie geradeaus auf der Konrad-Adenauer-Straße und dann weiter über die Robert-Koch-Straße bis zum Raphaelsweg. Dort biegen Sie links ab in das Raphaelshausgelände.

